
【令和３年第３回琴浦町議会定例会】

一 般 質 問 事 項 一 覧

質 問 議 員 質 問 事 項

通告１番

桑本 賢治

1.社会福祉協議会の建物・備品等の町移管について

2.簡易水道の位置づけ

通告２番

井 木 裕

1.任期満了に伴う町長選出馬の意向について

2.上伊勢集落の地籍調査における人権について

3.赤碕地区海岸の防潮林・魚付保安林再生について

4.東伯地区内（上郷地区・倉坂集落）の簡易水道について

通告３番

福本まり子

1.防災対策から見る公共施設等の管理（防災マップから）

2.過疎地域指定に係るハード・ソフトの整備構想は

3.各地区公民館とまちづくりセンター（仮称）とは

4.何のための機構改革か

5.町の男女共同参画推進を問う

通告４番

押本 昌幸

1.「カウベル神話」の向こうへ ～カウベルが遺すべきもの

とその後～

琴浦町にとってカウベルホールとは何であったのか。

2.近未来の畜産業の在り方を考える

～肉牛・食鶏・牛乳・卵等～

通告５番

手嶋 正巳

1.とっとり琴浦熱中小学校について

2.農業に対する姿勢について

3.消防団員の減少について

通告６番

新藤 登子

1.「子どもの習い事」の費用の助成について

2.校内放送を活用した防災学習の取り組みについて



質 問 議 員 質 問 事 項

通告７番

青亀 壽宏

1.『琴浦町における「人権教育」(平成 22 年 7 月 1 日付)』に

ついて

通告８番

前田 敬孝

1.健康寿命延伸と同時に「健幸アンバサダー」制度の導入に

ついて

2.農業高校の役割と将来性について

通告９番

高 塚 勝

1.同和という用語について

2.「小さいくせに」について

3.コロナ禍対応について

4.道の駅について

5.町長・議員選挙について

通告 10 番

大平 高志

1.行政手続のデジタル化推進について

2.里親制度について

3.熱中小学校について

4.アフターコロナに向け町に求められることは何か

通告 11 番

桑 本 始

1.２０２０年農林業センサス（琴浦版）の分析と今後の地域

農業構想について

2.コロナ禍子育て支援に国の第３次補正での対応策について


